



2年学年だより

能美市立根上中学校
2025.2.5
No.16



1月31日（金）に立志式が行われました。立志式は、日本で古くから行われていた「元服」という儀式に由来します。元服とは、今の成人式にあたり、中学2年生の時期に広く行われてきました。「立志」とは、「志を立てること。生きる上での目標を立て、それをなしとげようすること。」です。今年の立志式では、根上中学校出身でタレント・講演家のハンディやしきさんに講演をしていただきました。「自分らしさ」、「夢を追いかける」ことの大切さについて、改めて考える機会になりましたね。大人に近づいていくこの時期、自分の人生をどのように生きていくのか、自分自身を見つめ、志を立て、その実現に向けて努力していきましょう。

～～～立志を迎えて～～～

私の夢は看護師になることです。この夢を持ったきっかけは2つあります。1つ目はおばあちゃんもお母さんも看護師だからです。2つ目はお母さんから仕事の話を聞くと、よりやってみたいと実感したからです。嬉しいときや忙しいときなど、たくさんあると言っていたけれど、仕事場を見に行ってみるととても楽しそうにしていて、あこがれを持ちました。その夢を叶えるために私は看護学校に進学し、お母さんと同じように看護のことを学んだり、人との関わりを増やしたりしていきたいと思っています。また、夢の実現に向けて、中学校時代から勉強や人とのコミュニケーションなどを努力し、積極的に挑戦していきたいです。



私の夢は自由に好きなことをいっぱいすることです。その夢を叶えるために、中学や高校では今をしっかり楽しみながら勉強を頑張りたいです。そして、好きな仕事につき、自分のやりたいことをたくさんしてみたいです。自由に好きなことをいっぱいするという夢を実現するために、今からもっと勉強して、やりたい仕事を見つけること、今を後悔しない楽しい人生にするということを心掛けたいと思います。



僕の夢は食品メーカーで新しい商品を作ることです。この夢を持ったきっかけは、テレビでこの仕事の楽しさとやりがいを知ったことです。その夢をかなえるために、僕は高校から大学に進学し、食品や現実的な生産方法についていろいろなことを学びたいです。また、夢の実現に向けて、今の中学校時代から将来に向けていろいろな食品について学んだり、今までしてこなかったことについて積極的に挑戦していきたいです。そしてたくさん努力していきたいです。

私は将来、周りの人から尊敬されるような人になりたいです。理由はこの目標を立てることにより、日々のいろいろなことを頑張っていけると考えたからです。また、それは自分も相手も大切にできるような人かなと思ったからです。その目標を叶えるために、なりたいと感じた職業に就職し、日々を充実させます。さらに、今からできることとして、何かのリーダーになったりして経験を積みたいです。他にも嫌なことから逃げずに向き合い、挑戦していきたいです。



私は将来人生を思い切り楽しむ人になりたいです。そのためには、大人になるまでにいろいろできることを増やし、趣味を見つけて自分の人生を楽しむことを考えることが必要だと思います。まだ、将来の夢がしっかりと決まっていないので、今は勉強やほかのことにどんどん挑戦していって高校や大学に進学し、いつか将来の夢がきまったときに、その夢を叶えられるようにしたいです。



私の夢はいい大人になることです。いい大人とは、誰にでも優しくて困っている人がいたら助けたり、気遣いができたりする大人です。そんな大人になるために、私は困っている人がいたら助けてあげたいし、誰にでも優しく接してあげたいと思いました。だから、今から友達や初対面の人にでも優しく接して、困っている人がいたらスルーせずに助けてあげるということを意識して頑張りたいです。



私の夢は薬剤師になることです。この夢を叶えるために、高校では勉学に励み、大学では薬学部に入りたいです。だからまずは今一番重要な、入りたい高校に入れるように勉学に励みます。また、学校や外などで敬語を使えるように日ごろから練習しておきたいと思いました。メディアを見すぎてしまうことがあるので、メリハリがつけられるような人間になりたいと思います。夢の実現のために、今から勉強面、生活面、会話面において、自分の理想の人間になるために人間性を磨くことを試みたいです。



私の夢は美容師になることです。この夢を持ったきっかけは、初めて美容室に行ったときに自分もきれいにしてもらえてうれしかったし、美容師さんもお客様の喜んだ顔を見て嬉しそうにしていて、いい仕事だなと思ったことです。その夢を叶えるために美容の専門学校に行って勉強を頑張りたいです。夢の実現のために、今からしっかりと勉強を頑張って専門学校に行けるようにしたり、いろんなヘアアレンジができるようにしたり、頑張りたいです。



(裏面に続く)

私の夢は人に幸せを与える人になることです。いつも頑張っている人や苦しんでいる人を支えて、明日からも頑張れると思ってほしいからです。少しでも幸せな時間をあげて笑顔が増えると嬉しいと思います。その夢を叶えるために、私は毎日勉強をして多くの知識をつけたいです。日々努力することも忘れずに生きていくみたいです。人としての礼儀もしっかりと身につけたいです。また、夢の実現のために、今から計画をしっかりと立てて、何事にも挑戦し、積極的に取り組んでいきたいです。私はいつもみんなに支えてもらって、みんなからたくさんの幸せをもらっているので、その恩返しができればいいなと思っています。世の中は大変なことばかりだけれど、良いこともあると思ってほしいです。



僕の夢は将来、家族に心配されない頼もしい大人になることです。この夢を持ったきっかけは、自分が人よりもびぬけて良いところが一つもなく、そんな自分を変えたいと思ったからです。この夢を叶えるため、部活動や勉強面で良い成績を残し、さらに人間性などを大切にしていきたいです。また、夢の実現に向けて、今から日々の生活を一生懸命頑張っていきたいです。



僕の夢はイラストレーターになることです。そのきっかけは絵がうまい人を見て自分もなりたいと思ったからです。僕は、その夢を叶える中で、「守・破・離」を大切にしたいです。僕はまだ絵を描くことが下手なので、まずはいいなと思った絵を見て真似る努力をします。それである程度上達したら、自分なりのオリジナリティを出して、上達していきたいです。これから自分の夢に向かって日々努力していきたいです。



私の夢は自分の手で何かを作る仕事に就くことです。そのためにはデザインを学び、構造を知り、人が欲するものを知らなくてはなりません。作るだけ作っても人に見向きもされなければ商品としての価値がありません。だから私は人の心を動かせる、感動するものを作りたいと思いました。デザインを学べる学校に行き、より人に喜んでもらえるものを作りたいです。そのためには勉強をし、世間を知る必要があります。今からでもできることをして、将来の自分にもつながることができるようになりたいと思いました。

